

■ EL PRÓXIMO DOMINGO

La Asamblea se manifestará en las puertas de Botnia



La Asamblea Ciudadana Ambiental de Gualeguaychú decidió ayer, unánimemente, la moción que proponía cruzar en caravana a Fray Bentos para manifestarse frente a las puertas de la empresa finlandesa Botnia, el próximo domingo 1º de septiembre. **o**

Por Estela Gigena

egigena@eldiadegualeguaychu.com.ar

En la asamblea desarrollada ayer por la tarde sobre la Ruta Nacional 14, miles de ciudadanos votaron distintas acciones, entre las cuales se destaca la próxima acción directa: cruzar el puente e ingresar a Fray Bentos el próximo domingo a las 10 de la mañana para llevar el repudio a la mismísima planta de Botnia.

Ni el frío viento, ni las gotas heladas que por momentos cayeron en la zona, enfriaron los ánimos de los gualeguaychuenses, que se vieron más envalentonados a continuar con la lucha contra la instalación de la papelería finlandesa a través de las más diversas propuestas de acción. En ese sentido, el asambleísta Martín Alazard mocionó que cada una de las acciones que propongan los ciudadanos sean aprobadas sin miramientos y no se espere la respuesta de las autoridades o que sean recibidos por ellos.

Los asambleístas votaron, también por mayoría, la propuesta de Juan Veronesi, de crear un equipo profesional que esté preparado para hacer frente a futuros accidentes, como el ocurrido con la nube tóxica que produjo Botnia hace unos días.

Se aceptó asimismo la idea de realizar una caravana náutica el miércoles 29, fecha en que se ha anunciado la inauguración del puerto de Ontur en Nueva Palmira, para lo cual se solicitó la convocatoria de los ciudadanos que puedan aportar sus embarcaciones.

El voto negativo

El único momento tenso de la Asamblea de ayer se dio cuando una asambleísta “alertó” sobre la presencia de periodistas finlandeses en la reunión, relatando a su vez, que se trataba de “una periodista finlandesa que en verano dijo de todo de nosotros, menos bueno”, expresó, arengando seguidamente, a expulsar a dichos trabajadores de prensa de la asamblea.

Si bien no se alcanzó a votar inmediatamente la moción, muchos oradores pidieron la palabra para expresar sus sentimientos contra los periodistas, a quienes trataron de piratas, espías, ladrones, etc., haciendo de ellos carne de Botnia.

Hubo quienes no estuvieron de acuerdo con echarlos de la asamblea, pero se planteó la moción de no dejarlos grabar, se los insultó y se los hizo responsables de las acciones de la empresa que tiene su mismo origen y lo peor del caso es que no se les permitió hablar, no se le permitió a la periodista explicar su verdad.

La situación generó en algunos periodistas locales presentes una profunda incomodidad. No pudimos entender que la intolerancia borre de esta asamblea, que grita a los cuatro vientos su condición

democrática y horizontal, derechos tan preciados como la libertad de prensa y la libertad de expresión.

Cerrar ventana